

SWI

Kegiatan Jumat Curhat Polres Cianjur, Terima Keluhan hingga sampaikan Pean kamtibmas dan Berikan Santunan Kepada Warga

Cianjur - [CIANJUR.SWI.OR.ID](https://www.cianjur.swi.or.id)

Jul 28, 2023 - 11:49



Polres Cianjur - Kegiatan ku umat Curhat Polres Cianjur kali ini dilaksanakan mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai, di Kp. Cikaret Desa Sawah Gede, Kecamatan Cianjur, Kabupaten Cianjur. Kegiatan tersebut dipimpin oleh Kabag Ren Polres Cianjur, KOMPOL H. Falahudin, S.E. Jum'at (28/07/2023)

Turut hadir dalam kegiatan ini antara lain Kasat Binmas Polres Cianjur, AKP Sigit Purnomo, S.H., Kanit Binmas Polres Cianjur, IPDA Ade Ruhimat, anggota Sat Binmas Polres Cianjur, dan 28 warga masyarakat.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kabag Ren Polres Cianjur, KOMPOL H. Falahudin, S.E. mengatakan bahwa tujuan dari kegiatan Jum'at Curhat Polres Cianjur adalah untuk melaksanakan dialog interaktif antara Polres Cianjur dan masyarakat Kabupaten Cianjur dalam bentuk penyampaian aspirasi, keluhan, laporan, serta kritik, saran, dan masukan untuk Polres Cianjur.

"Melalui program ini, diharapkan masyarakat dapat memperoleh informasi terkait pelayanan kepolisian, pengaduan kriminalitas, bencana, kecelakaan lalu lintas, serta informasi seputar tugas kepolisian di tengah masyarakat" ujar Falahudin.

Dalam kegiatan tersebut, beberapa poin penting disampaikan kepada masyarakat. Pertama, aturan mengenai tata tertib berlalu lintas, yang bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan kepatuhan masyarakat terhadap peraturan lalu lintas demi terciptanya keamanan dan ketertiban berlalu lintas.

Selanjutnya, pentingnya peran orang tua dalam membantu tugas kepolisian dalam mengawasi perilaku anak-anak. Dalam hal ini, masyarakat diharapkan dapat menjadi mitra kepolisian dalam melindungi anak-anak dari menjadi korban ataupun pelaku kejahatan.

Poin selanjutnya adalah menjaga kondusifitas situasi kamtibmas di wilayah hukum Polres Cianjur. Masyarakat diharapkan dapat bekerjasama dengan kepolisian dalam membantu menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.

Melalui kegiatan Jum'at Curhat, Polres Cianjur memiliki kesempatan untuk mendapatkan masukan langsung dari masyarakat sekaligus memberikan informasi dan sosialisasi terkait tugas kepolisian. Diharapkan, kegiatan semacam ini dapat mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, serta meningkatkan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kabupaten Cianjur.